ROTARY CLUB DE PONTOISE

REUNION STATUTAIRE DU 23 FEVRIER 1992

Président

: M. MELE

Absents excusés

: S. MAISANT, A. SCHLATER.

Présences extérieures : B. THOMASSIN

NOUVELLES DU CLUB :

Soirée des talents : Jean QUENTIN et Jean FOUCHE étaient présents. Soirée fort sympathique nous diton.

Voyage Suisse : Jean FOUCHE est chargé du pointage.

* PENTATHLON: Les épreuves du Pentathlon se dérouleront le Dimanche 7 Mars. Rendez-vous est donc donné devant le Grand-Cerf à 8h00 où vers 9h00 au 6, rue Gounod à SAINT-CLOUD(92).

Patrick LOGE s'est inscrit pour les épreuves de tir et de ping-pong. Stéphane MAISANT nous permettra très certainement de remporter l'épreuve de volley, c'est paraît-il un expert!

* Le Président nous informe que trois des soirées repas à venir ne seront pas consacrées aux conférences d'intervenants extérieurs, mais à des" discussions amicales" comme l'avait souhaité Jean FOUCHE.

CONFERENCIER DU JOUR :

Paul-Hervé VINTROU, post président du Club Paris-Ouest, ancien secrétaire de district, actuellement président de la commission de la fondation, dans le civil directeur des abonnements à Canal +, nous informe sur les actions entreprises par le Rotary International, et nous confirme que nos "sous" sont bien gérés.



LES ACTIONS :

Sur l'anné, 1060 jeunes gens de 67 nationalités différentes (23/24 ans) ont bénéficiés de bourses rotariennes. On s'imagine le budget que cela représente lorsqu'on sait que chaque bourse "pèse" environ 18000 \$.

Pour ce qui concerne la région Parisienne; 25 à 30 jeunes nous arrivent chaque année.

Action 3 H: consiste à permettre à certains pays défavorisés d'acquérir plus d'autonomie par le transfert de connaissance . Exemple : cultiver un jardin potager au Pérou.

Echanges : 2200 Rotariens volontaires, durée 3 mois Exemple : un dentiste est parti dans 1 camp de réfugiés aux Philippines.

LES FINANCES :

Sur 100 organisations charitatives, le Rotary arrive au 7ème rang pour sa gestion.

L'argent recueilli, environ 65 million de \$, est placé pendant deux ans. Il est ensuite distribué à raison de 20 million de \$ aux bourses, 25 million de \$ pour polyo + et 20 million de \$ pour des opérations diverses.

Jean QUENTIN rappelle que le nombre des boursiers dépend des sommes versées par le district. En effet, sur 1000 F., 600 F. reviennent directement au district, alors que les 400 F. restant vont à Everstone. On ne s'étonnera pas que 20% des boursiers soient Japonais!

Bonne nouvelle : bientôt la fondation Rotary France, donc système fiscal favorable.

> Le Bulletinier Suppléant du mois, Patrick LOGE.